

NGO

Polres Purwakarta Ikuti Rakor Penegakan Perda Tentang Penertiban APK dan APS

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NGO.WEB.ID

Sep 5, 2024 - 11:24



PURWAKARTA - Polres Purwakarta Polda Jawa Barat ikuti rapat koordinasi

(Rakor) penegakan perda No. 05 Tahun 2022 tentang penyelenggaraan trantinumas pada penertiban Alat Peraga Sosialisasi (APS) dan Alat Peraga Kampanye (APK).

Rakor yang digelar di Aula Paseban Pendopo Kabupaten Purwakarta, Jalan Gandanegara, Kelurahan Nagri Kidul Kecamatan Purwakarta, Kabupaten Purwakarta itu juga dihadiri Satpol PP, Bawaslu Kabupaten dan Para Kasi Trantib Kecamatan Se Kabupaten Purwakarta, Para Anggota Satpol PP BKO Kecamatan se Kabupaten Purwakarta, Pada Rabu, 4 September 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Samapta, AKP Novian Yuga Pratama mengatakan tujuan rapat ini adalah untuk menyelesaikan permasalahan dan menertibkan APS dan APK yang melanggar aturan.

"Tadi disepakati, Satpol PP Purwakarta bersama tim gabung akan menertibkan APS & APK Calon Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati yang tidak terdaftar dalam 5 hari kedepan," ucap Yuga.

Selain itu, lanjut dia adapun pemasangan APK ataupun APS akan didampingi oleh Satpol PP dan akan diberikan ketentuan agar tidak melanggar perda No. 05 tahun 2022.

Yuga menambahkan bahwa akan dibentuk tim penertiban APK dan APS yang melibatkan unsur Polri, TNI, Bawaslu, KPU, dan parpol. Tim ini akan melakukan pengecekan dan penindakan terhadap APK dan APS yang melanggar aturan.

"Kami akan membentuk tim penertiban APK dan APS yang terdiri dari unsur Polri, TNI, Bawaslu, KPU, dan parpol. Tim ini akan melakukan pengecekan dan penindakan terhadap APK dan APS yang melanggar aturan. Selain itu juga mengundang semua ketua parpol untuk hadir dalam rapat koordinasi agar dapat memberikan masukan dan koordinasi," jelasnya.

Yuga menyebut, rapat koordinasi ini diharapkan dapat menjadi landasan bagi semua pihak terkait dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama masa kampanye Pilkada Kabupaten Purwakarta. Seluruh peserta sepakat untuk bekerja sama dan saling mendukung demi terwujudnya pemilihan yang bersih, adil, dan demokratis.

"Dengan demikian, Kabupaten Purwakarta siap melaksanakan Pilkada dan Pemilukada serentak dengan sukses dan menjaga integritas serta keamanan selama proses pemilihan berlangsung," ucap Yuga.